



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL MAÑANA

03/04/2023

LEGISLATIVO



‘Poder judicial está corrompido’

El diputado federal Gerardo Fernández Noroña se pronunció para se lleve a cabo una profunda reforma al Poder Judicial de la Nación, al considerar que los actuales magistrados no garantizan el acceso a la justicia, y mencionó ejemplos como la liberación de cuentas bancarias de la esposa del exsecretario de Seguridad Pública en el sexenio de Felipe Calderón, Genaro García Luna.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/cdvictoria/gerardo-fernandez-norona-se-pronuncio/5688778>